

Rapport moral

Cette nouvelle saison juillet 2023- juin 2024 a été riche en actions numériques au service de tous. Elle a également été marquée par la reprise des formations des conseillers numériques France Services, grâce à de nouveaux marchés que nous avons obtenus la joie de remporter, grâce à nos partenariats forts avec la MEDNUM et les membres qui la composent.

Comme vous pourrez le lire dans notre revue annuelle Mag'num n°9, les animations ont été une nouvelle fois très riches que ce soit au niveau de la jeunesse, des seniors, de l'insertion ou encore de la formation.

Toutes ses actions ne peuvent se faire sans les médiateurs numériques et les services civiques qui ont fait un travail remarquable et donné de leur temps. C'est une équipe dynamique et soudée qui a effectué 57 600 km cette année et formé près de 3 500 personnes. Je tiens particulièrement à remercier Bertrand qui dirige avec brio la structure et répond le plus possible présent aux sollicitations. Je pense que depuis 10 ans nous avons appris à bien travailler ensemble.

Je remercie également les 7 membres du conseil des adhérents qui sont force de propositions et sur qui je peux compter à tout moment. Ils me soulagent dans ma tâche de président, qui rappelons-le, n'est que bénévole.

Je n'oublie pas l'ensemble de nos partenaires associatifs salariés et administrateurs avec qui nous construisons des projets collaboratifs et cohérents au profit des habitants du Sud Charente. Espérons que cela puisse perdurer dans le temps. Je pense notamment à l'association MOSC dont je suis le trésorier et qui a vu, faute de financement, son poste de coordinateur disparaître et la fin des antennes de mobilité. Il serait dommage de revenir 8 ans en arrière alors que 856 personnes ont bénéficié en 2023 des services de Transport à la Demande grâce aux 13 chauffeurs bénévoles et aux 11 salariés du chantier d'insertion CSC ENVOL. J'espère que la mobilité sociale et solidaire élaborée par MOSC sera prise en compte dans le futur contrat opérationnel de mobilité.

Toutes les actions de l'ENSC ne pourraient voir le jour sans nos financeurs publics et privés, nombreux et variés.

La saison 2023 – 2024 aura été marquée par la liquidation judiciaire de la société APTIC qui gérait les Pass Numériques et Hubikoop, le hub territorial.

Enfin, mes derniers mots iront à Franck qui a été membre du conseil des adhérents pendant 2 ans et qui nous a tragiquement quittés.

Rapport financier

Au niveau financier, la structure n'a pas cessé, comme à son habitude, de diversifier ses sources de financement qui sont à la fois publiques et privées. Un grand merci à tous nos financeurs sans qui nous ne pourrions mener à bien nos projets. Qu'ils soient rassurés de la bonne utilisation des fonds octroyés.

Pour l'année 2023, le total du bilan est de **475 073 €**, le chiffre d'affaires de **30 614 €** et le résultat net comptable de 13 347 €.

Nicolas Vauzelle, président de l'ENSC

